

Detenido el patrón de la lancha donde se fugó J. González Cartas

Llegó deportado de Miami. Lo amenazaron. Le robaron cien pesos. Tomó sulfumante. Iban a robar

Al mediodía de ayer, el coronel Orlando Piedra Negueruela, citó a las oficinas del Departamento de Investigación, a los reporteros policíacos, para entrevistar al patrón de la lancha "Santa Bárbara", nombrado Gerardo Rivero García, de 43 años de edad, vecino de Carmen número 85, en Cojimar quien se encuentra detenido en esa unidad para ser presentado en su oportunidad a las autoridades judiciales competentes.

Rivero García es el patrón de la citada lancha, donde escaparon hace días, Jesús González Cartas, El Extraño; Osman Herrera Soler, sobrino de Policarpo Soler y Mac Donald Cherwood O'Reilly, de 60 años, natural de México.

La detención de Rivero se debe a que el señor César Pérez Delgado, propietario de dicha lancha, formulara la correspondiente denuncia de desaparición de esa embarcación y del patrón, por lo que al regresar a La Habana deportado por las autoridades de Miami fue arrestado por el capitán Castellanos y agentes a su ordenes.

Al ser interrogado el patrón Rivero García, manifestó que el día 25 del pasado mes se hallaba en el lugar conocido por la Glorieta de Cojimar, cuando cerca de las cinco de la tarde se le presentó un individuo —identificado como Osman Herrera—, tratando con él de alquilarle la embarcación por la suma de 12 pesos, pues tenía intenciones de salir de pesquería con unos amigos. Aceptado el negocio, por la noche Herrera y sus amigos, se hicieron a la mar en la Santa Bárbara, llevando en ella latas conteniendo gasolina, otras con agua y alimentos.

Navegaron hasta llegar próximo a la boca de Cojimar, siendo sorprendido al advertir que los supuestos pescadores le encanaban con sendas pistolas, al mismo tiempo que lo manataban y anordazaban, haciéndose cargo de dirigir la lancha Mac Donald, quien al parecer es perito en esa labor. La pequeña embarcación bajo el control de Mac Donald, se dirigía hacia Guanabo y cuando estaba a la altura de Bacuranao, subió a la embarcación otro sujeto, que según pudo conocer lo era El Extraño. Una vez todos a bordo, Mac Donald dio un viraje y puso proa al norte, hasta que avistaron un lugar conocido por Faro Sombroso próximo a Cayo Hueso. En este lugar estuvieron a la deriva, pues esperaban un barco que los trasladaría a Santo Domingo. La espera duró varias horas lo que tenía en sobresalto a los referidos individuos, pero al convencerse de que su plan les había fallado y que no había señales de que apareciese ninguna embarcación, decidieron llegar hasta Miami para presentarse a las autoridades de inmigración, pues carecían de gasolina, agua y alimentos. El desembarco lo realizaron en horas de la mañana, quedando detenidos por no presentar los documentos necesarios. Ante esas autoridades, manifestó el declarante, que había sido engañado por los tripulantes referidos, ordenándose su traslado a La Habana con el propósito de que se determine si es o no ajeno de la fuga de El Extraño y sus amigos, los cuales también están sujetos a investigación por las autoridades de Miami.